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《生活目標》

《保健目標》

《給食目標》
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11月の目標
廊下や階段の歩き方を見直そう

風邪を予防しよう

係や当番に進んで協力しよう

梦1'・確飾鄭締
14校時

11月の教育相談日
教育相談日は次のとおりです。申し込みをさ

た方は、ご確認ください。

1 2日(火)朏・ 1 9日(火) PM
2 6日(火)脳

《受付担当》児童支援専任大畑

副校長 平島

ドリルタイム

ル年校外学習

市一斉授業研究会のなかよし活動

ため12:55下校個人面談

13:25下校
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浮力向上授業研
14:30下校

゛

29

土曜参観

^ 11月9日(士) 2・ 3校時、士曜参観を行います。お子様の学習の様子を是非ご覧ください。
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港南区児童音楽会
11月12日(火)に戸塚公会堂で開催されます

5校時授業で、下校は14
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1なお7日の朝、音楽集会で全校児童に向けて発表をしますー
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一日延期となりましたが、 10月20日(日)桜岡小学校の運動会が保護者、ご来賓、地域の方々等たくさん

の皆様に見守られながら無事開催することができました。皆様からの温かい励まし、盛大な拍手が子どもたちに

とって何より嬉しかったと思います。今年度は特に例年と違うところも多い中、混乱もなく、開門時にも穏やか

な様子でした。会場内も譲り合いの場面が多く、マナー等にも多大なるご協力をいただきましたこと心より感謝

申し上げます。

ドリルタイム

1年人権福祉学習

個人面談
13:25下校

全力を出し切ったさくらっ子の姿に感動
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決して多くない時間でしたが、子供たちは一生懸命練習に取り組んでいました。私も朝会で「練習も本番も全

力で」と伝えました。応援団長を決める時も多くの6年生が立候補し、一人ひとり熱いメッセージを述べていま

した。その中で"過去の応援団長のように"という言葉が何回か出て、とこ数年の素晴らしい運動会の伝統が受

け継がれているのだと実感し嬉しく思いました。 6年生の意気込みは最初から格別でした。騎馬戦の大将を決め

る時も同様でした。対戦を繰り返し、勝者が最終的に大将の座を勝ち取りました。運動会当日も1年生から6年

生まで、子どもたち自身も全力を出し甸った達成感でいっぱいの様子で素晴らしい演技や競技を見せてくれまし

た。

1年生にとっては初めての運動会。両手に違う色のポンポンを持って楽しく、大きく踊っていました。揃えるこ

とを目標に踊った2年生。かっこよく且つ揃って踊れていました。フラフープを持って演技した3年生。初めて

の試みでしたが見事に跳んだり操ったりできていました。またとてもきれいでした。フラッグを使って演技した

4年生。これもまた初めての試みでしたが、ある時はゆっくり、ある時は速くフラッグを動かす団体演技はかっ

こよく、見事でした。輝身のソーランを見せてくれた5年生。腰の低さと動きの迫力と気合が伝わってくる演技

でした。各クラスで工夫して作った大漁旗の演出も効果的でした。そして何といっても6年生。静と動が織りな

す迫力と感動の演技で、みんなの心がーつにならなければ実現できなかった至高の演技だったと思います。本当

に素晴らしかったです。また徒競走や玉入れ、飛びつき綱引きの競技も子供たちの頑張りが伝わってきましたし、

5.6年生の騎馬戦は対戦の進行もスムーズ且つ見ごたえのある対戦があちこちで見られました。勝利に喜ぶ姿

と敗戦した悔しさとが入り乱れる真剣勝負の姿が見る人の心を打ちました。また低学年、高学年りレーは各学年

の代表者が練習の成果を発揮しながら全力の走りを見せてくれました。また係活動など様々な所でも活躍する上

級生の姿も立派でした。先生方もいたるところで子どもたちの頑張りに感動し涙していました。そとに居る方々

の心が温かくなり、感動を共有することができた素晴らしい運動会になったのではないかと思っています。

保護者、地域の皆様におかれましては、頑張るさくらっ子の姿を愛情深く見守りたくさん声援をお送りいただ

きました。また片付けも多くの人が手伝ってくださったお陰でとても早く終わりました。様々なところでご協力

いただきまして本当に有難いです。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

今年も閉会式の最後までさくらっ子の集中力が切れることはありませんでした。スローガンを見事体現したさ

くらっ子!素晴らしい運動会をありがとう!!
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40です。代休は翌週11月11日絹)になります。
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がんばった運動会!!各学年の児童の感想を

紹介いたします。

ご声援及びご協力ありがとうございました。
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2年
.わたしは、 50メートルそうをがんぱり悲した。ドキドキし
たけど、がんぱりました。そんなにはやくはなかったけど、

おもいっきりはしって、ちょっとはやくなりました。また、

来拜もがんぱのたいです。

.{ぎくはおうえんがっせんの中でもとくに、おうえんかをがん
ばりました。なぜなら、自分にゆう気を入れたかったからで

す。大きな声でうたったので、気合いが入りました。
.ダンスのさいごのニコちゃんをつくった時に、そばにいた6
年生に「すごい」と言われてうれしかったです。

・ときょうそうでは、立ってまっている時にきんちょうしまし

た。でもはしったら、きんちょうしなかったです。

.ぼくは、玉入れをがんぱのました。1年生とやる3回目をが
んぱのました。今年で玉入れはさいごだから、いっしょうけ

んめいがんぱりました。
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ボケモンのダンスをいっしょうけんめいおどりました。と
くに、ゆびさきを見ながら大きくおどることや、みんなで

れつをそろえてきれいなえんになることをがんばりまし
た。ほんばんでは、きれいにそろってうれしかったです。

みんなでおどったダンスは、とってもたのしかったです。

た悲いれで、 2ねんせいのおにいさん、おねえさんがたく

さんいれていて、すごいなとおもい弐した。わたしは、す

こししかはいらなかったけど、らいねんはたくさんいれら

れるようになりたいとおもい悲す。

・かけっこをぜんりょくではしり談した。 1いにはなれなか

つたけど、これからだくさんはしって、らいねんこそは1

いになりたいです。

4年

・団体演技では旗の動きをそろえるため1」、たくさん練習し

ました本番では、特にウエーブのところかうまくできて、

たくさんの人から歓声が聞こえましたとても嬉しかったて

す

・綱引きでは、 3年生と協力して、たくさん縄をつかめたので

楽しかったです。

・徒競走では、去拜より力ープの走りがう薮くできました。
・応援団として、みんなが盛り上がって応援できるように頑張
りました。

・5年生のソーラン節は、かけ声も大きくてかっこいいなと思
い荻した。来年になったらこれをやるのかと思うとわくわく
しました。

3年

.フラフープは寡でも練習しました。最初は回せなかったけど
回せるようになったのでうれしかったです。

.低学年りレーのアンカーになって、チームのみんなのりーダ
ーとして動けるようにがんぱりました。きょう力して走れ
てうれしかったです。

・はじめ、フラフープがあ談り得意ではなかったけれど、練習
すると途中から楽しくなのました。本番では、練習の成果を
はっきすることができました。

・フラフープムープメントでは、とくにウエーブをがんぱりま
した。寡に帰ったら、お母さんが「きれいだっだよ。」と言
つてくれました。とてもうれしかつたです。

・わたレは、ときょう走で新しく力ープが入ったので少し脚配
でしたが、 2位をとれたのでとてもうれしかったです。
2位ではくやしいので、来年は、 1位をとりたいです。

・来年こそは、りレー選手に恋りたいです。

曼

6年

・団体演技では、「学年96人」を意識して練習してき談した。当

日は、会場中からもらっだ拍手で、感動することができました。

運動会に向けて集団で取り組むことで、クラスや学年がさらに

まとまり、より友達との関わりが増えました。最後の運動会、

最高の思い出ができました。

・練習では、普段あまの話しだことのない友達ともコミユニケー

ションをとって技の成功に向けて取の組みました。最初は、コ

ミユニケーションをとることが難しかったですが、 eRの練習

で意識を高めることで、いつの間にか学年の紳が深まりました。

これからは卒業式に向かって、さらに学年の紳を深めていきた

いです。

5年

・運動会実行委員をやって、振り付けやスローガンなど自分たち

でいろいろ恋アイディアを出して、それをちゃんと形にできた

のが嬉しかったです。自分の考えに自信がもてるようになのま
した。

・高学年になって、運動会の準備や後片付けがあって、自分たち

が運動会を支えているんだという責任を感じました。来年は、
今年の6年生のように、みんなが1山強くなるような6年生にな
りたいです。

ソーラン節では、腰を低くするのは辛かったけど、当日は最高

のソーラン節にすることができました。今年は負けてしまった

けれど、楽しかったと思えるほど全力で取り組めました。

千代"ホ

4日に3年生が八千代ポートリー卵工場の出前授業を

受け沫した。卵工場のことや鶏や卵の秘密を教えていた

だきました。

・いま荻でたまごを使うときに、白い線みたい恋ものを

ずっと取り除いていました。しかし、お話を聴き、その

白い線はカラザという組織で栄があると知ることがで

きて、たまごがもっと好きになりました。
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心国ふれ心いコシサ

9月30日に5年生がみなとみらいホールでオーケスト

ラの演奏を聴いてきました。

・たくさんの楽器の音色が重なって演奏されていました。き

れいなハーモニーができていたり、一部の楽器の音の重なり

が聴こえたりして、とてもきれいな響きでした。

・音楽室で聴く演奏とはちがい、迫力がありそ「φ

ク・一番音がきれいだと思った楽器はハープ

です。音がすきとおる感じでおもしろいと

思い談した。
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